

## 2024-2025 AITS - STT ACCORD / AGREEMENT



**Stade Toulousain**

Tennis & Padel

Phone: 05.34.40.24.24

Address: 116 rue des Troènes  
31200 Toulouse

Web site : [stadetoulousain-tennisclub.com](http://stadetoulousain-tennisclub.com)

### 1/ Abonnement club / Club subscription : Tennis

	Indoor / Outdoor Courts			
	Public price for information	AITS price	AITS subsidy (25%)	AITS members
Adulte / Adult	700 €	500 €	125 €	<b>375 € *</b>
Couple	1120 €	800 €	200 €	<b>600 € *</b>

\* La licence FFT n'est pas comprise dans le tarif. The licence FFT is not included in the price.

Conformément à nos règles AITS, vous devez avoir une licence pour jouer dans les installations de nos partenaires.

Vous pouvez acheter votre licence directement au STT.

Le prix public est de 33€, la subvention AITS est de 50%, les membres AITS paient 16€.

La réservation des courts se fait par internet (« balles jaunes ») sur le site du STT.

En tant que membre du STT, vous aurez accès gratuitement à la piscine.

As per our AITS rules, you must have a licence to play within our partners facilities.

You can buy your licence in STT directly.

The public price is 33€, AITS subsidy is 50%, AITS members pay 16€.

Court reservation is done by internet ("balles jaunes") on the STT website.

As member of STT, you will have free access to the swimming pool.

## 2/ Cours Adulte / Trainings for Adult :

Les cours sont directement gérées par le STT, et Philippe Reboul en est le responsable formation.

Les entraînements sont proposés en salle et la durée de chaque cours est de 1H30 avec 4 joueurs par terrain.

Les membres AITS peuvent s'inscrire à ces formations sans adhésion au STT.

L'AITs ne subventionnera pas les cours car nous payons une redevance globale pour l'accès à ces formations pour nos membres.

L'inscription à la session de formation est pour une période annuelle.

The trainings are directly managed by STT and Philippe Reboul is the training manager.

The trainings are proposed indoor and the duration for each lesson is 1H30 with 4 players per court.

The AITS members can register for these trainings without STT membership.

The AITS will not subsidy the trainings as we pay a global fee for the access to these trainings for our members.

The training session registration is for annual period.

		AITs members
Training	30 training sessions indoor	600 €

Les inscriptions sont à faire directement auprès de Philippe Reboul.

Registrations must be made directly with Philippe Reboul.

***Pas de subvention AITS pour les cours.  
No AITS subsidy for trainings.***

## 3/ Tournois / Tournaments :

Les frais pour les tournois organisés par le STT bénéficient d'une subvention de l'AITs de 50 %.

The fees for tournaments organized by STT get a subsidy from AITS of 50%.

## 4/ Compétitions corporatives / Corporate competitions :

L'AITS a réservé 2 terrains intérieurs pour les **compétitions corporatives par équipes uniquement**.

The AITS has booked 2 indoor courts for the **corporate team competitions only**.

Les créneaux disponibles pour les compétitions corporatives par équipes sont :  
The available slots for the corporate team competitions are :

Vendredi / Friday from 19h to 23h

Fait à Blagnac le, 21/08/2024

**Fabrice ALET**  
Président AITS

**Jean-Christophe MAURETTE**  
Président Stade Toulousain Tennis-Padel

